



**Administration portuaire de Québec**

**Cote du document :  
616-3064-FORM-APQ**

**Engagement au respect des règles de  
sécurité pour les chauffeurs des  
compagnies de transport**

Révision : 1.0

Avril 2018

L'utilisation de la forme masculine n'a pour but que d'alléger le texte.

Pour l'Administration portuaire de Québec, la protection de la santé, de la sécurité et de l'environnement fait partie intégrante de la gestion des opérations. Toutes les activités menées sur son territoire doivent être réalisées dans le respect de règles mises en place pour assurer la sécurité de chacun ; la collaboration de tous les intervenants est essentielle.

**ENGAGEMENT :**

Je, soussigné(e), déclare avoir lu et compris le document **616-3063-FORM-APQ – Règles de sécurité pour les chauffeurs des compagnies de transport** et je m'engage à les respecter.

**Nom de la compagnie de  
transport :**

**Nom :**

**Prénom :**

**Signature :**

**Date :**



Quebec Port Authority

Document code:  
**616-3064-FORM-APQ**

**Commitment to Safety Regulations for  
Drivers of Transportation Companies**

Revision: 1.0

April 2018

For the Quebec Port Authority (QPA), protecting safety, security and the environment are an integral part of operations management. All activities on QPA territory must respect the regulations that are in place in order to ensure everyone's safety. The cooperation of all parties is essential.

**COMMITMENT:**

I, the undersigned, declare that I have read and understood the rules in the document **616-3063-FORM-APQ** – Safety regulations for drivers of transportation companies, and I commit to respecting them.

**Name of transportation  
company:**

**Last name:**

**First name:**

**Signature:**

**Date:**